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Câmara Municipal 
de Bela Cruz 

REQUERIMENTO N° 1/2019 - VEREADOR- JOSÉ GILIARDE DE SOUZA 

Bela Cruz, 13 de novembro de 2019. 

O vereador signatário no uso das suas atribuições legais e na forma regimental em 

vigor, vem respeitosamente requerer ao Chefe do Executivo Municipal, que seja feita 

recuperação das estradas que cortam as localidades de Barreiras, Varjota, Pedro 

Passos, São José e Ilha dos Rocha. 

Tal solicitação se faz necessária, tendo em vista que trechos de estradas ruins acabam 

por causar danos aos veículos, e até mesmo impossibilitam o tráfego da população, aonde inclusive 

trafega ônibus escolares com alunos, reforçando assim a necessidade de se prosseguir com a 

recuperação. 

Na certeza do atendimento da solicitação apresento a V. Exa. protestos de estima e 

elevado apreço. 

Atenciosamente, 
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JOSÉ GILIARDE DE SO ZA 
VEREADOR 
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